

Individuelle Pflege für ein Leben mit Würde

Auch wer im Alter mit gesundheitlichen Einschränkungen leben muss, soll dennoch auf Lebensqualität nicht verzichten. Deshalb bieten wir unseren pflegebedürftigen Bewohnern ein wohnliches Zuhause und alle Unterstützung, die sie benötigen, damit sie möglichst selbstständig bleiben und aktiv am Leben teilhaben können.

Sehr wichtig hierbei ist für uns die Mithilfe und Unterstützung der Angehörigen und Freunde unserer Bewohner.

Unsere Pflege und Betreuung sind darauf ausgerichtet, die vorhandenen körperlichen und geistigen Fähigkeiten eines jeden Bewohners zu erhalten und zu fördern. Auf eine freundliche Umgebung und eine geborgene Atmosphäre unseres Hauses legen wir großen Wert.



Der „Snoezelen-Raum“ – ein Raum zum Träumen und Entspannen. Er ist mit einem Wasserklangbett, Flüssigkeitsprojektoren und Faserleuchten ausgestattet. Hier finden auch sehr unruhige Bewohner innere Ruhe und Ausgeglichenheit.

Die freundlich eingerichteten Zimmer mit integrierter Nasszelle, vermitteln den Bewohnern eine private Atmosphäre. Kleinere Möbel und Erinnerungsstücke können selbstverständlich gerne mitgebracht werden.

